

Pardonner maintenant, tout de suite.

« Veillez donc, car vous ne savez pas quel jour votre Seigneur va venir. » (Matthieu 24 ,42)



Jésus parle à ses disciples et leur dit qu'un jour il reviendra.



Il les invite à faire attention, à ne pas perdre les occasions d'aimer. Par exemple si quelqu'un m'a fait du mal...



ne pas attendre demain pour lui pardonner, mais le faire tout de suite.



Un jour, au jardin d'enfants, les autres se moquaient de moi parce que je suis un peu gros. Je n'étais pas content qu'ils se moquent de moi et quelquefois, cela me faisait pleurer.



Alors, je suis allé voir la Sœur qui est ma maitresse. Et au lieu de les accuser, je lui ai dit que cela me faisait beaucoup de peine.



J'ai compris que je devais leur pardonner et c'est ce que j'ai fait. (Carlo, Italie)

Les gen4 sont les enfants du Mouvement des Focolari dont Chiara Lubich est la fondatrice.